井原市立高屋小学校

校長室だより

令和5年度 No.8

- 教育目標:心豊かでたくましく、夢をもってのびゆく子どもの育成 -
- (た)くましい子 目標をもち粘り強く取り組む子ども
 - (か)んがえる子 集中して学び進んで発表する子ども
 - (や)さしい子 やさしい言動ができる子ども

令和5年もあと半月ほどになりました。子どもたちは2学期の学習や生活のまとめと振り返りをしています。それぞれの児童が自分の成長を感じて、さらに伸びて欲しいと願います。

親子親睦会(PTA主催事業)-3年生-





11月14日に、3年生の保護者と児童が「親子親睦会(親子ドッチボール)」を運動場で行いました。子どもたちはもちろん、保護者の皆さんも一生懸命にボールを投げたり、キャッチしたり、華麗によけたりして、楽しい汗を流しました。運動場が笑顔の花でいっぱいになった楽しい一時でした。学年委員の皆様、ありがとうございました。

高屋のまちを盛り上げよう! - ひな祭りウオークに向けて(6年生) -



一昨年から、高屋小学校も参加している「ひな祭りウオーク」に向けて、11月 14 日に、高屋地区まちづくり協議会の山下さんと高橋さんから、地域の方の熱い思いやイベントの歴史を学びました。今後、ひなまつりウオークを盛り上げるための6年生の取組に期待をしてください。

「毎日続けるあいさつ運動」で、高屋の町を元気にしよう!!



高屋小学校では、児童会の運営委員を中心に、毎日続けてあいさつ運動に取り組んでいます。11月14日は民生委員の方々と「合同あいさつ運動」を行いました。登校する児童はもちろん、通学する学生や、通勤等の自動車を運転するドライバーにも元気にあいさつをしました。まさに「継続はカなり」ですね。

楽しい一日、秋の旅行 - 笑顔の花がいっぱい咲きました -









11月17日に、1・2年生が福山市立動物園と富谷ドームランド、3年生が倉敷科学センターと福田公園に秋の旅行へ行きました。大勢の子どもが目をキラキラと輝かせながら、事前学習やおやつの話をしてくれました。帰ってきて「動物園には大きな象がいたよ。」「ドームランドの滑り台で友達と遊んだよ。」「科学センターでは色々な体験をしたよ。」「友達と食べたお弁当やおやつがおいしかったよ。」と、大勢の子どもが満面の笑顔で教えてくれました。